
Projet de parc éolien du Massif du Sud 

Je suis un jeune homme originaire de St‐Georges, en Beauce, mais je 
demeure à Lac‐Etchemin depuis déjà près de cinq ans avec ma conjointe et 
notre petite fille.  Mis‐à‐pied par mon employeur depuis juin 2009, j’ai eu la 
chance de  travailler pour  Saint‐Laurent  énergies  en  relation  au projet du 
parc éolien dans Bellechasse.  Je me suis découvert une réelle passion pour 
le  domaine  éolien,  c’est  pourquoi  je  suis  présentement  un  étudiant  en 
maintenance  d’éolienne  au  cégep  de  Gaspé.    Malgré  les  énormes 
contraintes familiales et monétaires que ce cours implique, je suis persuadé 
de  trouver un emploi  stimulant dans  ce domaine en pleine expansion au 
Québec.  
 

Bien évidemment, mon intérêt envers ce domaine est renforcé par la 
possibilité de trouver un emploi permanent tout près de chez nous.   Mais 
outre  ses  raisons  personnelles,  je  crois  au  potentiel  incroyable 
d’enrichissement  qu’un  tel  projet  peut  apporter  à  la  région  pendant  la 
construction,  mais  aussi  pendant  son  exploitation.    Les  retombées 
économiques profiteront à plusieurs secteurs d’activités diverses. 
 

D’après  les  commentaires  que  j’ai  entendu  sur  le  sujet  et  les 
connaissances que j’ai acquis depuis deux ans, les craintes et les peurs des 
opposants  sont  généralement  causées  par  une  désinformation  ou  par 
l’ignorance  de  ceux‐ci.    Je  ne  crois  pas  que  la  population  de  Bellechasse 
peut  se  permettre  de  refuser  qu’un  projet  de  cette  envergure  et  de  cet 
investissement ne soit réalisé chez eux.   
 

En conclusion, c’est évident que je suis pour un parc éolien au Massif 
du  Sud.    J’y  vois  une  opportunité  de  carrière  très  intéressante  et  un 
nouveau souffle pour l’économie locale.    
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